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富谷市教育委員会 



令和４年１２月 富谷市教育委員会定例会 
           日 時 令和４年１２月２６日（月)午後３時３０分 

              場 所 富谷市役所３階 ３０６会議室                  

               

次   第 

１ 開  会 

 

２ 開会の挨拶 

 

３ 前回会議録の承認 

 

４ 会議録署名委員の指名 

 

５ 教育長報告 

 

６ 議  事 

  議案第１号 富谷市学校給食センター運営審議会への諮問について 

  議案第２号 第２期富谷市教育振興基本計画について 

 

７ 専決報告   

専決報告第１号 令和４年度富谷市一般会計補正予算（第８号）に対する意見に

ついて 

専決報告第２号 要・準要保護児童生徒の認定について 

 

８ 課長報告等   

   教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価の結果報告書ついて 

 

９ 事務連絡 

 

１０ 閉会の挨拶 

 

１１ 閉  会 



令和４年１２月 富谷市教育委員会定例会会議録 

 

1.日 時 

○令和４年１２月２６日（月）午後３時３０分開会 

 

2.場 所 

○富谷市役所３階 ３０６会議室  

 

3.出席委員 

○教   育   長            及 川 芳 彦 

○教育長職務代理者            髙 橋 健 藏 

○委      員            江 刺 義 夫 

○委      員            武 田  泉 

 

4.欠席委員    増田 恵美子     

 

5.説明のため出席した者 

○教育次長                三 浦  敏 

○教育部長兼公民館長           相 澤 美 和 

○教育総務課 課長            千 葉 正 俊 

○学校教育課長兼学校給食センター所長   今 野 善 徳  

○学校教育課 参事兼指導主事       佐 藤 康 一 

○生涯学習課 課長            菊 地 宏 修 

 

6.傍聴人     な し 

 

7.開 会  

【教 育 長】 

 ただいまから令和４年１２月教育委員会定例会を開催します。 

  本日が今年最後の定例会でございます。おかげさまで２３日金曜日に今年の学校

の授業が終了しまして、既に冬期休業になっております。心配された修学旅行等も

すべての学校で実施でき、冬休みを迎えられたことを本当に嬉しく思っております。

この１年、コロナ禍での活動に限らず、様々な面で委員の皆様に御力添えをいただ

いたおかげで何とかここまでたどり着きました。この場をお借りしまして、改めて

御礼を申し上げたいと思います。 

本日の定例会は議事２件、専決報告２件でございます。どうぞ慎重な審議をお願

いいたします。 

 

8.前回会議録の承認 

【教 育 長】 

前回の会議録の承認を求めたところ異議なく、江刺委員と高橋委員が署名を行

った。 

 

9.本日の会議録署名委員の指名 

【教 育 長】 

本日の会議録署名委員に武田委員と江刺委員を指名した。 

 



10.教育長報告 

【教 育 長】 

活動報告に関しましては、別紙にて一覧にしました。主なところのみ御報告い

たします。 

本年度の指導主事訪問が１２月１４日の富ケ丘小学校を最終に終了しました。

それぞれの学校で学び合いの学習等について御指導をいただき、研修を深めたと

ころでございます。１３校１園のうち、今年度は富谷幼稚園と日吉台小学校がコ

ロナの影響で実施できなかったため、書面等での指導となりましたことを御報告

いたします。１２月７日、本年度もオンラインでの実施とはなりましたが「台湾

有得雙語中小學とのオンライン交流」を行いました。１２月２０日、今年度、市

内小中学校に着任しました初任者研修の富谷市で行う分についての閉講式を行い

ました。１４名が最終の研修まで参加できましたことを嬉しく思っております。 

その他の活動については、別紙一覧を御確認ください。 

 

11.議  事     

【教 育 長】 

それでは議事に入ります。 

議案第１号 富谷市学校給食センター運営審議会への諮問について。 

今野学校教育課長より説明をお願いします。 

 

【学校教育課長】 

議案第１号 富谷市学校給食センター運営審議会への諮問について。 

資料Ｐ１～２、別添資料に基づき説明。 

 

【教 育 長】 

議案第１号について御質問・御意見等はございませんか。 

 

【全 委 員】 

（質疑なし） 

 

【教 育 長】 

それでは議案第１号についてご承認いただいたということでよろしいでしょう

か。 

 

【全 委 員】 

（異議なし） 

 

【教 育 長】 

それでは承認とします。 

議案第２号 第２期富谷市教育振興基本計画について。 

千葉教育総務課長からお願いします。 

 

【教育総務課長】 

議案第２号 第２期富谷市教育振興基本計画について。 

資料Ｐ３について説明。 

 

 



【教 育 長】 

議案第２号について御質問・御意見等はございませんか。 

 

【全 委 員】 

（質疑なし） 

 

【教 育 長】 

それでは議案第２号についてご承認いただいたということでよろしいでしょう

か。 

 

【全 委 員】 

（異議なし） 

 

【教 育 長】 

それでは承認とします。 

 

12.専決報告 

 【教 育 長】 

専決報告に先立ちまして、委員の皆様にお諮りいたします。 

本日の専決報告第２号については、秘密会となるため、報告の前に委員の皆様に

お諮りします。御異議ございませんか。 

 

【全委員】 

（異議なし） 

 

【教 育 長】 

御異議ありませんでしたので、富谷市教育委員会会議規則第５条第１項のただ

し書きの規定に基づき、専決報告第２号 要・準要保護児童生徒の認定について

は秘密会といたします。今は傍聴人の方はいませんが、この後、傍聴人の方がい

らした場合には、入室を御遠慮いただくことになります。 

それでは専決報告に入ります。 

専決報告第１号 令和４年度 富谷市一般会計補正予算（第８号）に対する意 

見について。 

各課より説明します。千葉教育総務課長からお願いします。 

 

【教育総務課長】 

専決報告第１号 令和４年度富谷市一般会計補正予算（第８号）に対する意見つ 

いて。 

資料Ｐ４～５、資料－２、Ｐ５、３３～３６に基づき説明。 

 

【学校教育課長】 

資料－２、Ｐ４５～４６に基づき説明。 

 

【生涯学習課長】 

資料－２、Ｐ３３～３８に基づき説明。 

 

 



【公民館長】 

資料－２、Ｐ３５～３８に基づき説明。 

 

【教 育 長】 

専決報告第１号について御質問・御意見等はございませんか。 

 

【江刺委員】 

  やはり光熱費が随分上がっていますね。これだけはきついですね。 

 

【教 育 長】 

  はやくこの燃料費の高騰が収まることを願うばかりです。 

  他に御質問・御意見等はございませんか。 

 

【全 委 員】 

（質疑なし 了承） 

 

【教 育 長】 

専決報告第２号 要・準要保護児童生徒の認定について。（非公開） 

今野学校教育課長より説明をお願いします。 

 

【学校教育課長】 

専決報告第１号 要・準要保護児童生徒の認定について報告。 

 

【教 育 長】 

専決報告第２号について御質問・御意見等はございませんか。 

 

【全 委 員】 

（質疑なし 了承） 

 

13.課長報告等 

【教 育 長】 

それでは、課長報告等に入ります。 

 

【教育総務課長】 

   教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価の結果報告書について。 

 

【学校教育課長】 

  文部科学省のコロナ対策の基本方針変更に伴うマスクの着脱について。 

社会科副読本のデジタル版について。 

 

【生涯学習課長】 

  マーチングフェスティバルについて 

親子凧づくり教室、富谷市バドミントン大会、卓球レクレーション大会について

本とスイーツととみや時間（２回目）及び３回目のワークショップについて 

富谷市二十歳を祝う会について 

リガーレ仙台ホームゲーム富谷ラウンドについて 

 



【教 育 長】 

それでは課長報告は以上です。 

 

14.事務連絡 

【事 務 局】 

１月定例会は１月２６日、木曜日、午前９時３０分から富谷市市役所３階 

３０６会議室で開催する。 

       

15.閉会挨拶 

【髙橋教育長職務代理者】 

 

16.閉会  午後４時１４分 

 

 

 

令和４年１２月２６日 

 

 

 

                                署名委員               

 

                                署名委員                          


